
Update Ja oder Nein?
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Moin,

...so Leute, da ich immer noch mit 10.14.6 unterwegs bin und immer noch die rote 1 bei
Update leuchtet, bin ich bereit das Update auf Catalina zu wagen. Bei meiner Tochter läuft das
perfekt, war aber eine Erstinstallation. Ich mache immer ein Backup mit Time Machine und wie
ist das mit der EFI auf dem USB Stick zur Sicherung, auch wenn's zum 100ertsten Mal gefragt
wird ...einfach die EFI auf ein USB Stick (Fat formatiert) und Fertig?

Oder muss der als Bootstick formatiert sein und dann die gemountete EFI rüber kopieren.

Gibt es hier eine Anleitung dafür?

Gibt's besondere Einträge in der config.plist vor dem Update oder ist das mittlerweile
Geschichte (Blackscreen).

Kexte und Clover (5114) sind aktuell. Danke.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/48102-update-ja-oder-nein/?postID=597124#post597124
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